



三条学園 三條市立第三中学校 学校だより

# 希望の炎

令和3年度 第6号



令和3年8月31日

## 2学期始業式 校長講話より ～感染予防対策で会議室からの中継でリモート開催～



今ほどの各学年代表者3名（写真左から3-2 さん、2-2 さん、1-1 さん）の2学期に向けた決意を聞いて、とても頼もしく感じました。2学期も頑張ってください。

さて、この夏休み期間、世の中では大きな出来事が多くありました。東京オリンピックや現在行われているパラリンピックではメダルや順位にかかわらず、選手一人一人の素晴らしい健闘に胸が熱くなる感動を覚えた人が多かった

のではないのでしょうか。選手たちの多くは、このような状況でもこの大舞台に立てたことなど、支援してくれた周囲の人たちに心からの感謝の言葉を述べていました。選手のその思いにも熱い魂を感じることができ、深く感動しました。

一方で夏休み中は、国内各地で豪雨災害に見舞われた地方が多くありました。被災された方々には心からお見舞いを申し上げ、一刻も早い復興をお祈りしたいと思います。そして、世界的に心配される新型コロナウイルス感染症。収束どころか、国内では感染爆発の様相を呈しています。みなさんも相当に心配しながら2学期を迎えたことでしょう。第三中学校では、夏休みの最後の週は、県内や市内の感染拡大状況を考慮して部活動を含む諸活動を全面停止としました。2学期のスタートに際して、ここで第三中の当面の新型コロナウイルス感染症対策について説明をします。

まず、大きな行事についてです。1，2年生の部活動における大きな大会である県央地区新人大会は中止となりました。大会予定日の活動予定は後日連絡いたします。運動会や合唱コンクールを含む三中祭など多くの来校者を招いての行事については、今のところ実施予定ですが、来校者の人数は制限を設けることになると思います。また、実施方法も今後変更することになる可能性があると考えています。それぞれ変更内容については随時連絡をいたします。また、3年生の修学旅行など、各学年ごとに計画している諸活動も、今後どのように実施することができるか協議を進めて行きます。

次に、日常生活においても、全校生徒の皆さんには1学期以上に大きな制約をお願いすることになります。今このようにリモートで始業式を実施していることが象徴的ですが、当面の間、全校一斉の集会や朝会は屋内では行わないなど、3密を徹底回避するよう強化します。また、マスクの着用や手洗い、うがいといった一般的な感染予防についても強化が必要です。より一層皆さんの強い意識が大切になると思います。

最後に二つお願いをします。一つめ、命と健康を守ることや医療体制の崩壊を防ぐ目的から、どうぞ一生懸命に感染予防をしてください。しかし、十分に注意しても感染することもあります。それは誰が悪いわけでもない致し方ないことです。ですから、感染した人に対しては、一刻も早く回復できるよう応援する温かい気持ちで見守ってください。詮索したり誹謗中傷する

など許されない人権侵害が発生することのないように一人一人が自覚をしましょう。

二つめ、このような状況にありますが、夢と希望をもって進んでいきましょう。医療従事者の方々は本当に辛い状況にあると思いますが患者さんの回復のために全力で闘っています。そこにあきらめはありません。オリンピック、パラリンピックの選手たちも決してあきらめません。今、世の中の人たちは、感染症対策の制約の中でも可能な限りできることを精一杯やり抜いて諦めずに取り組んでいます。

自分の目標に向かって決して諦めない。今の状況の中でできることを可能な限りやりぬいて諦めない。この尊い精神で、全校生徒の皆さん、2学期、共に頑張っていきましょう。

## 栄光の軌跡

夏休み中の生徒の皆さんの活躍を紹介いたします。

### 新潟県総合体育大会 結果報告

(リモート報告会で応援団長から、入賞者へ労いの言葉)

#### 【水泳競技】

- さん(2-3)  
男子100m背泳ぎ予選23位
- さん(3-2)  
男子100m自由形予選14位  
男子50m自由形 4位入賞
- さん(3-3)  
女子100m自由形 5位入賞  
女子200m自由形 5位入賞



### 新潟県 わたしの主張大会三条地域地区大会

三条市代表

さん(3-3) 奨励賞

#### 令和3年度わたしの主張三条地域地区大会



題名「日本人よ、外の世界に目をむけろ！」

差別意識がどこから生まれるのか、鋭く分析し、差別をなくすための日本人の意識改革の在り方について、自分の考え方を見事に主張できていました。

今後の日本の学校教育における大きな課題でもあります。(校長談)

#### 新型コロナウイルス感染症対策における今後の対応について

昨日、8月30日付け文書「当面の新型コロナウイルス感染症対策について」により御家庭に今後の御協力をお願いしたところではありますが、同日30日、新潟県が「特別警報」を新たに県内全域への発令としたことにより、これまでより更に強い措置をとらなければならない可能性が高くなりました。現在においても、様々な制約を生徒たちをお願いしているところですが、特に外部との交流的活動について大きな制限をかけざるを得ない状況にあると思います。今後の教育委員会からの指示等を精査しながら、改めて、随時メール配信やお便り等で活動等の変更を遅滞なくお伝えしてまいりますので、重ねて御理解と御協力をお願いいたします。

※県央地区新人大会の中止及び代替大会等活動も実施しない旨、県央地区中学校体育連盟からの文書もお配りいたします。御確認をお願いします。